



Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “México está atravesando por una etapa no fácil en su relación internacional, pero yo debo de fijar una posición como coordinador del grupo parlamentario mayoritario, como presidente de la Junta de Coordinación Política, de respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum. Para mí, su conducción ha sido ejemplar, no varía y no titubea en la defensa de la soberanía, en la defensa de nuestra independencia y de nuestra autonomía como nación. Ella, una y otra vez, fija su posición amparada en la Constitución, en los principios generales de la política internacional y, sobre todo, en la dignidad del pueblo de México. Será por eso que tiene más del 70 por ciento de apoyo de mexicanos y mexicanas”.



https://drive.google.com/file/d/12K70MsNfy0Osm1S_uTH_yHFOleF0sF15/view?usp=sharing